

*Cuba réaffirme son intérêt pour
la coopération avec l'Union
économique eurasiennne*



La Havane, 13 déc (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a réaffirmé vendredi l'intérêt de son pays à poursuivre l'expansion et la diversification de la coopération avec l'Union économique eurasiatique (EAEU).

S'exprimant virtuellement lors de la réunion du Conseil intergouvernemental eurasiatique, le chef du gouvernement a fait part de sa volonté de travailler à la mise en place d'une nouvelle architecture économique et financière internationale, plus juste et plus inclusive.

À cet égard, il a souligné que Cuba « a renforcé ses relations avec l'Union et, plus récemment, avec les BRICS, dont nous avons assisté au sommet de Kazan, en octobre dernier, représentés par notre ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez ».

M. Marrero a souligné que le troisième Forum économique eurasiatique a confirmé les multiples opportunités qui existent pour renforcer les relations commerciales entre les entreprises cubaines et celles de l'Union.

Il a rappelé que parmi les principaux résultats de l'événement, il a été convenu d'avancer dans l'échange de projets présentés dans les secteurs pharmaceutique et biotechnologique, la production alimentaire et l'industrie en général.

« Le troisième forum économique eurasiatique a été sans aucun doute une plateforme pour faire le point sur le travail accompli et évaluer les perspectives et les priorités du développement de l'Union », a-t-il déclaré.

Le Premier ministre a souligné que la signature d'un accord de coopération entre la Chambre de commerce cubaine et le Conseil des entreprises de l'Union devrait être un instrument de bénéfice mutuel et contribuer à une meilleure compréhension des secteurs d'activité respectifs.

Dans son discours, il a exprimé sa gratitude pour l'inclusion de l'Université de La Havane, en tant qu'observateur, dans le Consortium scientifique et éducatif du Réseau eurasiatique des institutions d'enseignement supérieur.

Il a souligné que cet événement est un honneur et une grande responsabilité, qui réaffirme le caractère prioritaire de la coopération multilatérale avec Cuba et l'intention d'approfondir l'interaction dans tous les domaines d'intérêt mutuel.

En ce qui concerne la 40e édition de la Foire internationale de La Havane, il a déclaré que, bien que l'événement se soit terminé plus tôt que prévu en raison de l'ouragan Rafael, il a été possible de présenter une mise à jour du portefeuille d'opportunités d'affaires dans notre pays, qui comprend 607 projets d'investissement.

Le chef du gouvernement a également fait référence à l'importance que Cuba attache à la formation du Plan de collaboration conjointe pour la période 2025-2030.

« Nous ratifions notre volonté et notre intérêt à le signer au premier trimestre 2025, dans le cadre de la quatrième session de la commission mixte Cuba-UEA à Moscou », a-t-il ajouté.

Au nom du peuple et du gouvernement cubains, le Premier ministre a remercié tous les États qui composent l'Union pour leur soutien indéfectible à l'appel international en faveur de la levée du blocus imposé par les États-Unis et de l'exclusion de l'île de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372004-cuba-reaffirme-son-interet-pour-la-cooperation-avec-union-economique-eurasienne>



Radio Habana Cuba